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入 

学
式
翌
日
の
４
月
８
日(

火)

に
「
首
里
高
生
の
集

い
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
行
事
は
、
生
徒

会
が
中
心
と
な
っ
て
、
新
入
生
に
首
里
高
校
の
生
徒
で
あ

る
こ
と
の
意
識
を
高
め
て
も
ら
う
こ
と
や
、
在
校
生
も
含

め
て
生
徒
会
の
一
員
で
あ
る
こ
と
を
意
識
し
て
も
ら
う
こ

と
、
そ
し
て
部
活
動
紹
介
を
目
的
と
し
て
い
ま
す
。 

 

集
い
で
は
生
徒
会
長
の
吉
嶺
悠
さ
ん
（
首
里
中
）
の
あ

い
さ
つ
の
後
、
生
徒
会
の
紹
介
、
各
部
の
工
夫
を
こ
ら
し
た
活
動
紹

介
、
部
活
生
を
代
表
し
て
男
女
バ
レ
ー
部
の
﨑
山
陽

生
さ
ん
（
西
原
中
）
と
中
村
和
夏
さ
ん
（
西
原
中
）

に
よ
る
「
沖
縄
県
高
校
部
活
生
メ
ッ
セ
ー
ジ
」
の
読

み
上
げ
と
生
徒
会
副
会
長
の
赤
嶺
陽
愛
果
さ
ん
（
南

風
原
中
）
の
閉
会
宣
言
で
幕
を
閉
じ
ま
し
た
。 

 

終
了
後
は
各
部
が
校
内
の
あ
ち
こ
ち
で
１
年
生
に

部
活
動
勧
誘
を
行
っ
て
い
ま
し
た
。
勉
強
も
部
活
も

生
徒
会
も
全
力
で
取
り
組
む
首
里
高
生
は
素
晴
ら
し

い
！ 一 学期の正副ＨＲ長とし

て認証してもらうこと

で、リーダーとしての自覚を

持ち、クラスをまとめていく

ことを決意する場として、４

月11日(金)に一学期ホーム

ルーム役員認証式が行われました。 

 ２年生の城間帆波さん（嘉数中）の司会の下、

生徒を代表して３年２組の垣花佳弥さん（仲西

中）が、金城順也教頭から認証状を授与され、続

いて各クラスの担任から各ホームルーム長に認証

状が授与されました。引き続き生徒代表の決意表

明と金城教頭から一学期の役員に向けて激励の言

葉がありました。 

 団活動を始めとして、首里高校はクラスの団結

力がとても強く、３年間の充実した高校生活の礎

となっています。今年は新入生歓迎球技大会はも

ちろん、７月にメイン行事の首里高祭が待ってい

ます。全員が主体的に学級活動に関わり、より学

校を盛り上げていきましょう！  

新 

年
度
間
も
な
い
４
月
10
日(

木)

の
昼

休
み
に
、
体
育
館
下
の
染
織
ピ
ロ
テ
ィ

に
お
い
て
吹
奏
楽
部
に
よ
る
「
春
の
！
ウ
ェ
ル

カ
ム
コ
ン
サ
ー
ト
」
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

 

コ
ン
サ
ー
ト
で
は
美
差
青
空
さ
ん
（
安
岡

中
）
と
宮
崎
梨
乃
さ
ん
（
首
里
中
）
の
軽
妙
な
司
会
の
下
、
ポ
ッ
プ
ス
を

中
心
に
楽
し
い
曲
が
次
々
と
演
奏
さ
れ
、
各
奏
者
の
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス
や

場
内
が
一
体
と
な
っ
た
「
レ
ッ
ツ 

Ｓ
ｕ
ｉ
・
Ｓ
ｕ
ｉ
！
」
の
か
け
声
の

中
、
楽
し
い
時
間
が
繰
り
広
げ
ま
し
た
。 

 

コ
ン
サ
ー
ト
に
は
真
新
し
い
夏
服
姿
の
１
年
生
も
多

く
参
加
し
、
お
弁
当
を
食
べ
な
が
ら
、
高
校
生
活
の
第

一
歩
を
満
喫
し
て
い
ま
し
た
。 

 

ク
リ
ス
マ
ス
コ
ン
サ
ー
ト
や
送
別
コ
ン
サ
ー
ト
な

ど
、
年
間
を
通
し
て
学
校
生
活
に
彩
り
を
加
え
て
く
れ

る
吹
奏
楽
部
の
皆
さ
ん
に
改
め
て
感
謝
申
し
上
げ
ま

す
。 

今 年は沖縄戦終結80年と

なります。沖縄戦では

多くの学生が戦場に駆り出さ

れ命を落としました。特に県

立第一高等女学校は「ひめゆ

り学徒隊」で知られています

が、４月23日(水)にひめゆり同窓会の翁長安子副

会長と与儀毬子さんが本校に来校し、合唱部の皆

さんにひめゆり学徒隊や自身の体験談を語っても

らいました。翁長さん、与儀さんの話を受けて、

合唱部は「ひめゆり塔の歌」を心を込めて歌い、

披露していく予定です。 

 また翁長さんは、戦後は首里高校２期生として

卒業したことから、当時の貴重な写真も提供して

いただきました。首里高校もまた

沖縄県立第一中学校による鉄血勤

皇隊の歴史があり、平和の尊さを

受け継いでいく使命があります。 

 翁長さん、与儀さん、貴重な機

会を与えていただきありがとうご

ざいました。 


